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PROCES-VERBAL 
de la réunion du Conseil d’école 

du 22 juin 2018 
 

Président  BOUGUEREAU Benoît    

Secrétaire  LANDIER Jacques 

Enseignants  GIRODON Sylvie    

   VIVENT Claude 

   MENARD Sandy 

   BRAULT Mathilde   absente excusée 

GAULTIER Mélanie     

Parents d’élèves PORTAUD Jean-Charles 

REGNARD Muriel 

JARDIN Nabila 

GAIDOU Caroline 

COUTREY Emmanuelle 

ARNAUDON Cécile  

COTTEL Vanessa 

PETIT Marie-Blanche  absente excusée 

COURSIMAULT Lorène                  

CABECINHA Christine  absente excusée 

Conseillère municipale  MACGILLIVRAY Agnès   

I. E. N.   ACQUAVIVA Françoise             absente excusée 

D.D.E.N.   TURPIN Mauricette                         absente excusée 

RASED   SOURIAU Laurence   absente excusée 

 

 

 

N° et nature des questions traitées 

 

réservé à 

l’administration 

 

Mme Sophie BOUCLET, collègue nommée sur l’école pour la rentrée 

2018, assiste au conseil. 

 

1) Bilan des actions menées. 
 

- activités culturelles : � Les CP et CE1 ont proposé un spectacle aux 

familles sur le thème de la mare le 8 juin à 18h30 et la coopérative a 

offert à chacun un petit livre accompagné d’un CD contenant l’histoire et 

les chansons. Dans ce cadre, les élèves ont imaginé un bestiaire 

extraordinaire dont quelques spécimens ont été réalisés en volume par M. 

Drover Roland. parent artiste,  

� Les CM1 ont participé à une classe théâtre et 

rencontré un acteur, Flavien Denis, en relation avec le Minotaure. Une 

représentation ouverte au public a eu lieu le mardi 29 mai avec toutes les 

classes ayant participé à ce projet. 

 

 



                                         � Les CE1 et CM2 ont profité de l’animation 

« Musée hors les murs » pour 3 séances dans l’école, séances conduites 

par Philippe Berthommier. 

- cycles sportifs : la classe de CE2 termine son cycle voile au plan d’eau 

de Villiers, cycle encadré par Betty Puaud (ETAPS), l’enseignante Mme 

Gauthier et Margaux. Des parents ont pu se joindre à l’activité en 

fonction de leurs disponibilités. 

- stage de printemps : comme les années précédentes, un stage dit de 

remise à niveau a été proposé aux enfants de CM sur 5 matinées durant 

les congés de printemps. Cinq élèves y ont participé, encadrés par Mme 

Duchesne de la maternelle. 

La même proposition a été faite pour début juillet mais le nombre de 

réponses positives est insuffisant pour l’organisation. 

- bibliothèque de cour : la bibliothèque est en fonction et le mobilier de 

la recyclerie a été livré. La gestion par les élèves est plutôt bien engagée. 

- sortie au zoo : le Lions Club de Vendôme a offert jeudi 31 mai à la 

classe de CE1 une sortie « clé en main » à Beauval. Transport, entrées et 

pique-nique ont été financés par l’association. L’école la remercie. 

- séjour en Allemagne : la classe de CM2 encadrée par M. et Mme 

Durand et le maître sont donc allés  en Allemagne du 31 mai au 4 juin. Ils 

ont séjourné en auberge de jeunesse, été accueillis par leurs 

correspondants de Gevelsberg et participé aux festivités des 45 ans du 

jumelage avec Vendôme. Un très beau séjour, intense et plein de 

découvertes, notamment la cathédrale de Cologne et le musée Ludwig.   

- formation premiers secours : M. Mich, parent d’élève et pompier 

professionnel est intervenu sur chaque classe, avec comme thématique 

« donner l’alerte et pratiquer les premiers secours ». Merci pour la 

disponibilité et la qualité des interventions. 

- rencontres intergénérationnelles avec les unités Alzheimer : les 

élèves de CM2 sont allés pour la dernière fois de l’année scolaire 

rencontrer les résidents lors de la fête des unités. Ils ont participé à une 

petite chorégraphie intergénérationnelle et pu apprécier les friandises et 

autres boissons qui les attendaient. 

- récompense sportive : à noter que l’équipe de garçons qui représentait 

la classe de CM1 lors du challenge scolaire organisé par les ETAPS a été 

récompensée pour son fairplay. Bravo au petit groupe. 

- sciences au collège : la classe de CM2 s’est rendue au Robert Lasneau 

sur une matinée dans le cadre des échanges pédagogiques « école / 

collège ». Elle a été accueillie par Mme Lefort, professeure de SVT, qui a 

mené un petit travail d’observation de lentilles d’eau (apportées de la 

mare). La classe en a profité pour visiter rapidement le CDI et entrer dans 

la salle d’arts plastiques. 

Les parents d’élèves ont transmis un courrier par rapport à l’absence 

d’une visite des CM2 au collège mais n’ont pas obtenu de réponse de M. 

le Principal. 

- « parrainage » : mise en place d’un parrainage sous tutelle de M. 

Vivent entre des élèves de CM1 / CE1 afin de créer du lien. 

 

 

2) Nouvelle dotation de matériel informatique : 
 

Le TNI a été installé dans la classe de CM2 au retour du séjour en 

Allemagne et une petite formation a eu lieu à l’école Pasteur. Les élèves 



profitent donc d’un nouveau matériel très performant. Après le 

visualiseur, les portables et le vidéoprojecteur à courte focale, c’est donc 

le volet 4 de la dotation.  

L’école devrait recevoir une classe mobile d’une douzaine de tablettes à 

l’automne ainsi que des logiciels et petits robots pour la programmation et 

parvenir à la dotation finale prévue par la ville. 

 
 
3) Exercices et plan particulier de mise en sûreté : 
 

Un nouvel exercice de mise en sûreté a eu lieu début juin. Il s’agissait 

d’un « confinement » répondant à un risque majeur repéré (en 

l’occurrence un accident de l’hélicoptère de l’hôpital). Les conditions de 

mise en œuvre sont assez faciles et l’exercice s’est bien déroulé. C’est 

sans doute au niveau de la communication entre les étages que se situent 

les difficultés (un interphone pourrait se révéler très utile). 

 
 
4) Effectifs et organisation pour la prochaine rentrée : 
 

L’école va très certainement voir ses effectifs sensiblement diminuer à la 

rentrée de septembre : les CM2 seront 30 à quitter l’école et les futurs CP 

ne pourraient être que 14, d’où un déficit de 16 enfants. De plus, plusieurs 

départs liés à des déménagements sont prévus (5 à ce jour). De nouvelles 

inscriptions viennent tout de même compenser les mauvais chiffres : il y a 

aujourd’hui 1 arrivée en CE1, 5 en CE2 et 1 en CM2.  

Quant à l’équipe enseignante, Mme Girodon précise qu’elle sera l’an 

prochain comme cette année à temps partiel et que le complément devrait 

être assuré par un ou une stagiaire en dernière année à l’ESPE. M. Vivent 

a quant à lui participé au mouvement et il ne sera plus dans l’école à la 

rentrée de septembre. C’est Mme Bouclet qui le remplace dans l’équipe 

pédagogique qui se réorganise. Les classes devraient donc être ainsi sous 

réserve de changements dans le nombre des inscrits :  

- Mme BOUCLET, CP, 14 enfants 

- Mme MENARD, CE1, 25  

- Mme GIRODON, CE2, 28 

- M. LANDIER, CM1, 20 

- M. BOUGUEREAU, CM2, 28 

Le total devrait donc être de 115 élèves (il est de 129 aujourd’hui). 

L’an prochain sera moins compliqué car les grandes sections du secteur 

sont 25. 

 
 
5) Rentrée 2018 : 
 
Mme Macgillivray précise qu’une information sera envoyée aux parents 

avant la fin de l’année scolaire pour l’organisation de la rentrée. 

Toutefois, il est déjà précisé : 

- 3 possibilités d’inscription à la garderie (suivant des créneaux d’une 

heure), 

- l’ouverture du passage entre la maternelle et l’élémentaire pour 

permettre aux parents de gagner un peu de temps et pour sécuriser le 



déplacement, 

- une journée du mercredi « à la carte » pour répondre au fait qu’il n’y ait 

plus d’école le matin. 

Il est aussi précisé qu’il n’y aura pas d’aménagement des horaires de 

sortie des classes entre la maternelle et l’élémentaire, ni de garderie du 

type « ¼ d’heure gratuit ». 

Les tarifs des offres seront arrêtés en conseil municipal le 28 juin. 

Les parents font remarquer et déplorent la majoration des tarifs de la 

cantine sur les jours du changement de calendrier scolaire. 

 

 

6) Projets : 

 
- soirée « festive » : à court terme, l’école inaugurera  « officiellement » 

en présence de M. le Maire et de tous les partenaires des projets  la 

bibliothèque de cour et  la mare. Il a été prévu, avec la Ribambelle, 

d’organiser un court spectacle à destination des familles mardi 3 juillet à 

18h30. Chaque classe se produira sur une petite scène installée sous le 

préau par les services de la ville. 

- après-midi récréatif : comme les années précédentes, la Ribambelle 

organisera les olympiades le dernier jour de classe.  

- classe de montagne 2018-2019 : la coopérative scolaire a retenu pour la 

semaine du lundi 18 au vendredi 22 mars 2019 le centre de La Bourboule 

pour les CM1 et CM2 comme elle l’avait fait pour l’année scolaire 2016-

2017. 

- remise d’un permis piéton aux CE2 : les enfants de CE2 se verront 

remettre (pas par la police cette année du fait d’un manque de 

disponibilité) le permis piéton suite à la sensibilisation menée en classe. 

- sortie Musikenfête : pour les CP et CE1  se rendront à Montoire  le 

vendredi  29 juin. La coopérative offre l’entrée (7€ par enfant) et le 

transport est financé par une partie de la subvention municipale « actions 

culturelles et transports ». 

 
 
7) Questions diverses : 
 
Néant 

 

 

 

 

L’ensemble de l’équipe éducative  remercie la ville et ses services ainsi 

que le Territoire Vendômois pour les moyens financiers, matériels et 

humains accordés dans la réalisation des différents projets.  

Elle remercie aussi les clubs de Vendôme (tennis, football et rugby) qui 

ont fait profiter l’école de leurs installations et des interventions de leurs 

animateurs. 

 
 

 

 


